

## Llegan recursos a tiempo

Escrito por Comunicado

Lunes 06 de Julio de 2015 20:54

---

+ Rechaza el Gobierno Federal que haya retrasos                    HERMOSILLO, Son., 6 de julio de 2015.- Una vez que el Gobierno de la República a través de las Delegaciones Federales en Sonora conoció de la posición del Gobierno del Estado, que en voz del titular de la Secretaría de Hacienda, Carlos Villalobos Organista, declaró que la razón por la que no se han entregado los recursos a la UNISON, es que el Estado dejó de recibir cerca de 325 millones de pesos de la Federación.

Ante lo anterior el Dr. Alfonso Carlos Merino González, Delegado Federal de la Secretaría de Educación Pública, ponderó el comunicado dirigido a los trabajadores de la Universidad de Sonora, por el C. Rector, Heriberto Grijalva Monteverde, donde les informa que “a la fecha, se han recibido en tiempo y forma los recursos gestionados ante el Gobierno Federal; lamentablemente, no ha sido el caso para la totalidad de los recursos estatales, razón por la cual nos vemos en la necesidad de informarles que quedará pendiente de pago la nómina correspondiente a la segunda quincena de julio de 2015”.

Asimismo destacaron la información oficial de la Rectoría de UNISON en el sentido de que “La falta de recursos para los pagos de la segunda quincena del mes de julio de 2015, para los maestros y empleados de la Universidad de Sonora, es por la no radicación de los recursos por parte de la Secretaría de Hacienda del Gobierno del Estado”.

En ese sentido el Delegado de Educación Pública, exhorta y recomienda a la Administración Estatal a “no mezclar los recursos federales etiquetados para la educación y evitar que sucedan estas situaciones de “falta de pago” donde es responsabilidad del estado el saber administrar las aportaciones federales y que gracias a las aportaciones federales la UNISON ha podido salir de ese “impasse” económico desde enero del presente año.